

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima 26,8 a las 15,00 h.
Mínima 13,0 a las 3 20 h.

Devuelve un brillante encontrado en un taxi

La joya está valorada en unas 150.000 pesetas

MADRID.—El taxista Antonio Sánchez Verdasco halló abandonado en su coche un brillante valorado en unas 150.000 pesetas y se apresuró a devolverlo a su legítimo propietario, don Manuel L. Tébes, súbdito filipino, cuya esposa lo perdió en el taxi del que aquél es conductor. El señor Tébes gratificó al señor Sánchez Verdasco con 1.000 pesetas y felicitó por su honradez a este taxista madrileño, padre de cuatro hijos.

El Jefe del Estado asiste a importantes ejercicios tácticos

Acompañaron al Generalísimo el ministro del Ejército y otros altos jefes militares

EL FERROL DEL CAUDILLO, 15.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha asistido esta mañana a la realización de unos importantes ejercicios tácticos que se han celebrado en el campamento militar de Santa Cruz, de la provincia de Lugo.

A las once y media llegó al Puesto de Mando el Generalísimo, acompañado por el ministro del Ejército, teniente general Muñoz Grandes; el jefe y segundo jefe de la Casa Militar del Caudillo, segundo jefe e intendente de su Casa Civil y ayudantes de servicio.

Esperaban al Jefe del Estado en dicho puesto de mando el capitán general de la octava región militar, el capitán general del

departamento marítimo, jefe del Estado Mayor de este Cuerpo de Ejército, el general jefe de la división 81, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y otras autoridades lucenses, así como altos jefes militares.

En el citado ejercicio se daba por supuesto el desembarco de fuerzas enemigas a ambos lados de El Ferrol del Caudillo mientras otras fuerzas militares defensoras trataban de desalojar de sus posiciones con fuego artillero a las fuerzas atacantes. En las maniobras debía figurar el empleo de proyectiles atómicos.

Primeramente habló el general jefe de la División, para exponer los términos del supuesto táctico, dando instrucciones respecto a

la posible contaminación de las aguas y mejores medios de protección.

Seguidamente se efectuaron las operaciones propuestas, así como un despliegue sobre el terreno de las fuerzas de Sanidad, actuando teniendo en cuenta los efectos radiactivos.

El Generalísimo se interesó vivamente por las características y desarrollo de las maniobras, sobre las que le fueron facilitadas toda clase de explicaciones.

El Jefe del Estado, el ministro del Ejército y los generales y jefes militares que asistieron a los ejercicios, almorzaron después en el campamento militar lucense de Santa Cruz.—(Cifra).

El ministro español de Agricultura preside la F. A. O.

En Roma se está celebrando una reunión especial de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (F. A. O.), a la que asisten representantes de 72 países. La reunión es presidida por el ministro español de Agricultura, don Rafael Cavestany, a quien vemos en la presente foto de Cifra Gráfica.



Esta mañana se ha celebrado la solemne sesión de apertura de los Tribunales

El señor Castán Tobeñas, presidente del Supremo, pronunció el discurso inaugural del Año Judicial 1956-57

MADRID, 15.—Con la solemnidad acostumbrada, se ha celebra-

do esta mañana en Madrid la ceremonia de apertura del Curso Judicial 1856 57.

En el salón de «Pasos Perdidos» del Tribunal Supremo, fué oficiada primeramente una Misa del Espíritu Santo, terminada la cual, se celebró la solemne sesión de apertura en el salón de Plenos de dicho Tribunal Supremo.

Presidió el acto don José Castán Tobeñas, presidente de tan alto Tribunal, quien pronunció el discurso inaugural, el cual comenzó diciendo, al referirse al pasado Curso, que, a sus finales, había sido honrado con la pre-

rencia de Su Excelencia el Jefe del Estado en el Congreso Internacional de Derecho Procesal.

El señor Castán Tobeñas hizo después un resumen del citado Curso anterior y destacó como el panorama que, en este campo, se ofrece hoy a los españoles, merced a la sabia dirección del Caudillo y sus ministros, y la cual está ahora dando sus frutos.

Fué muy aplaudido. El secretario de la Sala de Gobierno dió lectura al acta correspondiente y el señor Castán Tobeñas declaró inaugurado el Año Judicial 1956 57.—(Cifra).

LA SITUACION INTERNACIONAL

El conflicto de Suez ante la O. N. U.

Se alejaría así el peligro de guerra. — En ello ha influido mucho la actitud pacifista norteamericana

Ya, por los dimes y diretes de unos y otros, por ausencia de comprensiones adecuadas, el ruso por desgracia metió la cabeza en eso del Canal de Suez. Nuevo triunfo que se le ha servido en bandeja de plata. ¡Qué insensatez! Ya están sus pilotos en Egipto para cooperar al tráfico del Canal cuando los prácticos no egipcios abandonen sus puestos. Egipto, con su negativa a permitir el paso a los barcos de la «Asociación de Usuarios».

Ya adelanta su modo de obrar antes que se haya formado la propuesta inglesa de «Asociación de Usuarios» Ello no será motivo, dice el francés, para que su nación trate de abrirse paso por la violencia. Francia empieza a ceder en eso de luchar militarmente. Unase a esto, para poder así respirar aires de paz, las noticias que existen de que el inglés traerá lo



LOS INGLESES NO QUIEREN SUEZ AL PRECIO DE UNA GUERRA.—El inglés de la calle es contrario a la acción armada, por la internacionalización del canal de Suez y temen que la actitud de su «premier» Eden, les conduzca a un conflicto bélico. En la foto aparece un grupo de laboristas británicos increpando como instigador de la guerra al primer ministro del Gobierno conservador quien, finalmente ha asegurado que sin contar con la O. N. U. no adoptaría decisión alguna.

de Suez a la O. N. U. Eso no constituye una solución definitiva contra el peligro de la guerra; pero encauzando la crisis por las normas jurídicas internacionales se ganará tiempo para negociar que es ahora lo importante, ya que en todo lo humano, mientras hay diálogo casi siempre existen posibilidades de acuerdo. Entretanto Francia e Inglaterra, con el apoyo de Estados Unidos, continúan montando el bloqueo económico de Suez mediante la retirada de sus prácticos y la organización de un Comité de países usuarios del mismo, que pretenden servirse a lo Juan Palomo del Canal con sus propios medios técnicos, «ignorando» la nacionalización decretada por Egipto.

Si el funcionamiento del Canal se entorpece por la retirada de los prácticos y si Egipto niega el paso a uno de esos buques de la Asociación de Países Usuarios, lo que se da por ineludible, en

tonces ya dentro de unos días Inglaterra y Francia recurrirán ante el Consejo de Seguridad de la O. N. U. alegando que Egipto no garantiza la seguridad y libertad de tráfico sobre Suez y acusándole de haber violado el convenio internacional de 1888. Con este ardid ingenioso no se engaña a nadie ni nadie se engaña, pero es sólo un camino apacible que ha descubierto la diplomoclayan qui luego de muchos zigzags incongruentes para, sin ceder ante Egipto, sacar a Inglaterra y Francia de un triste paso, donde por alocamiento su prestigio se deterioraba sin otra salida inmediata que una guerra de agresión, probablemente con magnitudes de catástrofe mundial.

Así, de momento, se ha evitado la guerra por la noble actitud pacifista de Eisenhower, aunque la amenaza de guerra subsiste, ya que en el Consejo de Seguridad el Ruso con sus intrigas y disponiendo del derecho de veto, que

de volver a empeorar las cosas, de por sí bastante estropeadas. En el interregno que precede a estos debates neoyorquinos, Inglaterra y Francia van a endurecer sus hostilidades económicas contra Egipto, donde con la tácita anuencia yanqui no se persigue la ruina de Egipto, sino la bancarrota política de su Jefe de Estado Nasser.

El Congreso de Pax Christi

Bajo la presidencia del Cardenal Felín, se celebró la reunión del Congreso Internacional de Pax Christi, en la que tomaron parte todos los obispos presidentes de los distintos Servicios



Hoy ha cruzado el Canal de Suez el primer convoy dirigido por pilotos no occidentales

EL CAIRO, 15.—En las primeras horas de la mañana de hoy, ha iniciado el cruce del Canal de Suez, el primer convoy de buques sin pilotos franceses e ingleses, retirados de su trabajo como consecuencia de la nacionalización por Egipto, de dicho Canal.

El cruce de dicho canal ha sido dirigido por pilotos egipcios y una pequeña parte de los antiguos prácticos occidentales que han querido secundar a sus compañeros.

Los prácticos tienen que conducir los buques de un lado a otro del canal, sin posibilidad de ser relevados.

Ayer llegó a El Cairo un grupo de pilotos rusos, pero tardarán varias semanas en hallarse en condiciones de poder prestar servicio.—EFE.

350.000 pesetas para la Hermandad de Labradores de Llanos de Tormes

El Servicio Nacional de Crédito Agrícola, a través de la Cámara Sindical Agraria de Avila, ha concedido a la Hermandad Llanos de Tormes un crédito de 350 000 pesetas para mejoras agrícolas y ganaderas.

APERTURA DE CURSO EN LA ACADEMIA DE INTENDENCIA

Se da el mando de Jefe de Estudios al teniente coronel, don Daniel Calero Múgica

Una brillante alocución del coronel director a los Caballeros Cadetes

Esta mañana se ha celebrado en la Academia de Intendencia el solemne acto de apertura de Curso. Formada la Compañía de Caballeros Alféreces Cadetes en el Patio de Columnas, integrada por españoles y moros, fueron izadas en el frontispicio del Centro docente militar las Banderas española y marroquí. Se hizo entrega del mando de Jefe de Estudios al teniente coronel, don Daniel Calero Múgica, muy conocido ya en

Avila por haber sido anteriormente profesor en la misma Academia de Intendencia.

Hubo a continuación una Misa de Campaña, que oyeron los españoles. Asistían a estos actos el gobernador militar, vicario general de la Diócesis en representación del Prelado, autoridades y representaciones oficiales entre ellas de la Delegación de Hacienda, coronel director y profesorado, etc. etc.

El coronel director, don Juan Amador Díez, dirigió después a todos los Caballeros Cadetes una vibrante alocución exhortándoles a la confraternidad, compañerismo y camaradería, así como a la aplicación en el estudio y la observancia de la estricta disciplina que impone la vida militar, presidida por la Bandera como símbolo de la Patria.

A los nuevos alumnos de la Academia les fueron impuestas las cadeteras, acto que no se había realizado en Avila otras veces por tener recibidas en la Academia General tales insignias. Siguieron los actos de besar la Bandera y pasar bajo ella los nuevos y antiguos Caballeros Cadetes respectivamente, siendo retirada la enseña de la Patria con los correspondientes honores.

Lotería Nacional

Premios mayores del sorteo de hoy

MADRID, 15.—En el sorteo de la Lotería Nacional, celebrado en la mañana de hoy en esta capital, han correspondido los premios mayores a los números y poblaciones siguientes:

Primero, 5 418 premiado con 600 000 pesetas, que ha correspondido a O. A. de Palma de Mallorca, Lorca, Ceuta, Vigo y Córdoba.

Segundo, 37 823, premiado con 300 000 pesetas, que ha correspondido a Alicante, Sevilla, Santiago de Compostela y Barcelona.

Tercero, 41.690 premiado con 150 000 pesetas, que ha correspondido a Madrid.

Y, premiados con 9 000 pesetas los números siguientes:

25 848, 10.497, 45.798, 30.626, 19.355, 1 236, 26 970 y 38.138.—(Cifra).

Y el banquete...

en Piquito Naturalmente



Salleroa para Toro la marquesa de Casa Muñoz y su bella hija Paquita; para San Sebastián el profesor del Instituto, señor Hernández de la Magdalena y el sacristán mayor de la Catedral don Julián Camarero.

—Se fué a Madrid el abogado de aquel Colegio don Francisco González Rojas. Debe ser este señor el último veraneante de 1906.

—Desde el Norte ha llegado el marqués de Benavites.

—Han dado principio las clases de la Academia de Administración Militar. Ayer estaban tan contentas nuestras preciosas muchachas a las que contaban sus andanzas veraniegas los caballeros alumnos. El paseo del Mercado Grande animadísimo por la presencia de los cadetes y profesores en estado de merecer que son unos cuantos. La música del competente don Crispulo toca que toca y casi nadie la oía.

—Las corridas de Salamanca colosales. Los héroes taurinos han sido Bombita, Bienvenida y Montes.

—Ciento noventa y dos licencias de caza se han expendido en Avila durante el mes de agosto. Hay actualmente bastante afición a este deporte, en cambio de pesca diez solo.

A los 17 años de su partida ha vuelto a Barco de Avila, para asistir a las fiestas de su pueblo

Don Jesús Mañoso, industrial hoy en la ciudad limeña, no olvidó nunca a su patria chica

BARCO DE AVILA.—Esta villa que tiene nombre de nave y escudo de poética embarcación posee en su historia una lista de hijos con vocación de mar y una secular atracción hacia las tierras americanas. Ya con Cristóbal Colón, en la magna empresa del descubrimiento, fué Juan del Barco uno de los primeros que pisó las regiones recién descubiertas y uno de los 43 hombres que perdió su vida entre la guarnición del fuerte de La Natividad en servicio de los Reyes de España. Después fueron muchos los que surcaron los mares llevando al Nuevo Continente un heroísmo; un deseo de trabajo con esperanzas de bienestar.

Con motivo de hallarse entre nosotros don Jesús Mañoso Rodríguez, acompañado de su esposa y del mayor de sus siete hijos, hemos pedido a este barcesino, industrial de la ciudad de Lima, unas declaraciones para EL DIARIO DE AVILA.

Con todo interés preguntamos a este hombre joven, amigo en nuestra infancia y triunfador ahora por su carácter, simpatía y agudo criterio comercial allá en la hermosa tierra peruana.

—Amigo Jesús: ¿Cuántos años llevas fuera de España?

—Diecisiete y medio.

—¿Sos simpático los limeños y es atrayente aquella capita?

—Como hombre que soy prefiero opinar de las limeñas. Te diré, por cierto, que son simpaticísimas; de pie muy pequeño y dulces y melodiosas en el hablar.

La capital conserva infinidad de monumentos de la época virreinal, verdadera atracción de millares de turistas que los contemplan embelesados. Los alrededores de la ciudad, con sus muchos balnearios, son de una belleza impresionante. Titulan a Lima como «ciudad jardín» por sus flores y rosas exuberantes. Para mí es además la ciudad de los chalets encantadores.

—El clima, el cielo y el paisaje difieren mucho de este conjunto que admiramos en la provincia abulense?

—Completamente: De los 12

En vísperas de una Asamblea Eucarística

Institución de la Sagrada Eucaristía

Cada año organiza nuestra amada Diócesis un Congreso Eucarístico, para «infundir en nuestros fieles una verdadera, sólida y profunda devoción a la Santísima Eucaristía, con todas sus saludables consecuencias» (Palabras del excelentísimo y reverendísimo señor Obispo). Este año corresponde la celebración de la Asamblea Eucarística a la comarca integrada por los pueblos del antiguo arciprestazgo de Solana de Rioalmar, en dos de cuyas parroquias me cupo el honor de dirigir los destinos espirituales por espacio de trece años, y en casi todas ejercí actos de apostolado sacerdotal. Tan fausto motivo me depara la viva complacencia de dedicar desde las columnas de EL DIARIO DE AVILA a mis antiguos feligreses un cariñoso saludo en recuerdo de aquellos tiempos, pretéritos en el calendario, presentes en la memoria. Para aquellos feligreses que han pasado a mejor vida, una oración.

Quiera el Señor que estas líneas de mi pobre pluma sirvan para estrechar más nuestros corazones en el amor del Dios-Hombre, que se dignó dejarnos a los mortales en prenda de su amor la Sagrada Eucaristía, quedándose entre nosotros del modo más maravilloso hasta la consumación de los siglos. Pueblos asambleístas, medita.

Cristo quiere ser nuestro manjar. El hombre no puede vivir sin comida ni bebida. ¿Podrá el alma tener vida sin estos dos elementos? El pan y el vino pueden servir de un modo eminente para la vida del alma. No es el pan de trigo, ni el vino extraído de la uva estrujada en el lagar; es el mismo Cristo, su cuerpo, su sangre. Jesús había hecho solemne promesa de dar al hombre su cuerpo en comida y su sangre en bebida.

¡Sublimes momentos aquellos de la divina promesa! Acababa el Salvador de realizar el prodigio de la multiplicación de los panes. El alborozo del gentío es indescriptible. Trata de hacerle Rey; pero Jesús huye. Las gentes le buscan con ardor y le encuentran en Cafarnaún. Entonces, después de una serie de preguntas por parte de los judíos, y de adecuadas respuestas de parte de Jesús, les dijo el Divino Maestro: «Yo soy el pan de la vida... Yo soy el pan que descendí del Cielo. Si alguno comiere de este pan, vivirá eternamente, y el pan, que yo os daré, es mi carne, por la vida del mundo (de los hombres)... El que come mi carne y bebe mi sangre tiene vida eterna, y yo le resucitaré en el último día. Porque mi carne verdaderamente es comida, y mi sangre verdaderamente es bebida... No hay duda. Jesús habla de su propio Cuerpo y de su misma Sangre. Así lo entendieron sus oyentes, quienes, escandalizados, exclamaron: «Duro es este razonamiento y quien puede oírlo? Mas el Divino Maestro no rectificó el sentido de sus palabras, antes se ratifica, preguntando a los apóstoles si ellos también quieren abandonarle. No le abandonan; porque solo Jesucristo tiene palabras de vida eterna.

He ahí la gran promesa, que ha de convertirse en realidad, porque las palabras de Dios son eficientes siempre. La promesa de la institución del Sacramento del amor divino se cumplirá. ¿Cuándo? En la noche de la última cena. ¿Cómo? Por medio de una transubstanciación gloriosísima, cual nunca hubiera podido ningún mortal, es decir, convirtiendo el pan en su carne y el vino en su sangre como veremos.

Pueblos asambleístas, aprestaos a tributar el homenaje de vuestra devoción más acendrada; entregaos para siempre al Amor de los amores, que en los días eucarísticos de nuestro Congreso tendrá puestas en vosotros de un modo especial todas sus delicias y complacencias.

Fortunato Gutiérrez.



Se venden 450 patas, importadas de Holanda, en primera puesta, de un año. Razón en Granja Avícola, Paseo de Santo Tomás número 18.—Avila.

Anuario de las Artes Gráficas

Termina de aparecer este interesante libro, indispensable para todas las industrias de imprimir y afines. Un tomo, espléndidamente encuadernado, de más de 500 páginas, con 6 812 industrias inscritas.

Pedidos: ARGOS - DOLAR. Apartado 661. Madrid.

Se vende Cerámica en plena producción, instalada en Padrieros. Razón: calle Cerco de Oviedo, número 7, principal.—Avila.



Don Juan Pérez Mirat y don Luis López Prieto, homenajeados

Al acto, que resultó muy brillante, asistieron numerosas personas de la localidad, Avila, Arévalo y Madrid

Piedrahita ha celebrado con gran entusiasmo el anunciado homenaje a sus hijos Juan Pérez Mirat y Luis López Prieto. El primero es un alto funcionario del Ministerio de Educación Nacional, subdirector de la veterana revista «El Magisterio Español» y brillante publicista, autor de numerosos libros escolares. El segundo, director del Grupo escolar de niños «Onésimo Redondo», de la ciudad de Arévalo y autor de dos libros de poesías titulados «Flauta cordial» y «Castilla íntima». Las causas inmediatas del homenaje que su pueblo les ha tributado son el haberle sido concedido a Pérez Mirat la Encomienda de Alfonso X el Sabio y el galardón alcanzado por López Prieto en los últimos Juegos Florales de Avila; pero en realidad lo que quería premiarse era la extensa obra literaria de ambos piedrahitenses, en la que siempre procuraron enaltecer a su pueblo.

El homenaje consistió en un banquete servido en un acreditado restaurante, al cual acudieron más de ciento veinte comensales, quedándose a última hora sin poder asistir varias docenas más, por insuficiencia del local. Hubo numerosas señoras y señoritas y brillantes y nutridas representaciones de Avila, Arévalo y Madrid.

A la derecha de los homenajeados tomaron asiento en la mesa presidencial el alcalde de la villa don Lorenzo Iglesias y su distinguida esposa, los directores de las Escuelas del Magisterio de

Avila don Juan José Martín Rodríguez y doña Emilia Martín, y don Justo Gómez y señora, en representación de Arévalo. A la izquierda el párroco don Agapito Rodríguez, don Eugenio Gómez Pereira (ilustre hijo adoptivo de Piedrahita); la esposa del homenajeado Pérez Mirat y los señores de Minguela, en representación de la capital de la provincia.

Ofreció elocuentemente el banquete el alcalde señor Iglesias, haciendo uso de la palabra seguidamente don Jenaro Macías, don Félix Pacheco —de quien partió la idea del homenaje hace ya varios meses, en un artículo publicado en EL DIARIO—, el poeta cabresino Hermenegildo Martín Borro, don Julio Acha, don Alfonso Martínez Almeida, don Celestino Minguela, don Juan Gómez Málaga, don Agapito Rodríguez y don Eugenio Gómez Pereira, todos los cuales fueron calorosamente aplaudidos.

Don Félix Pacheco leyó numerosos telegramas, cartas y cuartillas literarias de adhesión, llegados principalmente de Avila y Arévalo.

A continuación don Luis López Prieto, visiblemente emocionado recitó unos versos suyos en los que expresaba su gratitud, cerrando el acto que resultó brillantísimo el señor Pérez Mirat con la lectura de unas cuartillas agradeciendo a todos el homenaje que acababan de recibir y había constituido uno de los momentos del que conservarían siempre feliz recuerdo.

El lunes comienzan las Ferias y Fiestas en Fontiveros

En el programa figura un espectáculo taurino nocturno, primero que se celebra en la provincia

FONTIVEROS.—(De nuestro corresponsal). Esta ilustre villa, patria chica de San Juan de la Cruz, se halla dispuesta para celebrar las Ferias y Fiestas en honor de su Patrono San Cipriano.

Desde hace unos días los preparativos ocuparon buena parte de la jornada, y se tiene mucha ilusión y esperanzas de que las fiestas de este año superen en brillantez a las de los anteriores.

Ya está la improvisada plaza de toros casi completamente montada y el ambiente que ante los festejos taurinos existe no puede ser más satisfactorio.

Exlate, además, la novedad, única hasta el momento en plazas de la provincia de que entre lo anunciado figura para el lunes una nocturna con el gran espectáculo cómico-taurino-musical «Melodías Taurinas 1956», en el que serán lidiados dos hermosos ejemplares de la ganadería de Montalbo, de Salamanca.

El martes, día 18, a las seis de la tarde tendrá lugar una gran novillada en la que tres novillos de la misma ganadería que la noche anterior, serán lidiados por

el madrileño Pedro Romo (Romero), que matará dos y Vicente García Carrillo, novillero abulense que se las entenderá con el otro, actuando de sobresaliente Agustín Caro.

A esto hay que unir otros festejos que han de constituir, sin duda, el mayor éxito de estas ferias y fiestas fontiverenses que prometen ofrecer a los visitantes y habitantes de la villa, unos días extraordinarios y llenos de agradables alicientes.

Industriales

¡Comerciantes!

Por difícil que sea su asunto, confíeselo a AGENCIA CASTILLA, Gestoría Administrativa con veinte años de eficientes servicios a los hombres de negocios. En cada Departamento tiene per

Sección religiosa

Septiembre

Día 16, Dominica XVII de Pentecostés.—Santos Rogelio, Abundio, Mariano y Juan.

La misa y oficio divino son de la Dominica XVII de Pentecostés con rito doble y color verde.

Misas de hora

Seis y media y siete.—La Santa y Santo Tomás.

Siete y media.—Catedral, La Santa y Las Madres.

Ocho menos cuarto.—Siervas de María, Las Gordillas y La Encarnación.

Ocho.—En las cuatro Parroquias, Santa Ana, Gracia, Reparadoras, La Santa y Santo Tomás.

Ocho y media.—Catedral, San Antonio, La Santa, y Nuestra Señora de las Vacas.

Nueve.—En las cuatro Parroquias, Paules, La Santa y Santo Tomás.

Nueve y media.—Catedral, y San Antonio.

Diez.—Catedral, Parroquias, La Santa y Santo Tomás.

Diez y media.—San Nicolás.

Once menos cuarto.—San Vicente.

Once.—Magdalena, San Antonio, Nuestra Señora de las Vacas y San Segundo (Puente Adaja).

Once y cuarto.—La Santa.

Once y media.—Santiago, Gordillas, Doce.—San Vicente y San Juan.

Una.—Santo Tomás.

A LAS CINCO DE LA TARDE.—En la Magdalena.

SONSOLES.—Misa a las NUEVE, Rosario a las seis de la tarde.

Novena a Nuestra Señora de la Salud

Se celebra en la capilla de Siervas de María, del 8 al 16 de septiembre.

Fiesta principal.—Por la mañana a las ocho misa de comunión general, que celebrará el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo. A las diez y media, misa cantada.

Por la tarde a las siete y media, ejercicio de la novena con plática a cargo del muy ilustre señor don Ricardo García García, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral.

Cuarenta Horas

Se celebran en el Convento de las Gordillas los días 15, 16 y 17, Por la mañana a las ocho y por la tarde, a las seis.

Juventud Católica Antoniana

La Juventud Católica Antoniana celebra su fiesta mensual en honor de San Antonio, de Pádua, en la iglesia de Padres Franciscanos. Por la mañana, a las nueve y media, Misa de Comunión general. Por la tarde a las siete y media, ejercicio propio, bendición y reserva.

ALIANZA DEL CREDO

Rezad todos los días UN CREDITO por la Iglesia Perseguida y para impetrar de los Sagrados Corazones de Jesús y de María la pronta conversión de los perseguidores, seguido de la jaculatoria Dulce Corazón de María, sed nuestra salvación.

Convento de Monjas Clarisas (Gordillas)

El lunes, día 17, se celebrará la imprenta de las ligas del S. P. San Francisco de Asís, Por la tarde a las seis y media ejercicio de las cuarenta horas y sermón paragrático.

sonal especializado, y está dirigido por don José Luis de Castro Vázquez de Prada. Escriba, exponiendo su caso, a AGENCIA CASTILLA, Apartado 8982, Madrid.



Elixir Estomacal
SAIZ DE CARLOS

Indicaciones: Dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y atonía de estómago, indigestión, etc. y los dispepsias y acidez que se producen en el estómago.

ESTOMAGO INTESINOS

ACTUALIDAD CATOLICA

Conversaciones episcopales

En la última decena del pasado mes de agosto se ha celebrado en Vitoria, para los obispos de España, una tándia de Ejercicios Espirituales, que culminó en dos días de convivencia pastoral. No hubo referencias de Prensa sobre el carácter de los Ejercicios, los temas de trabajo y la marcha de las conversaciones. Pero el simple «hecho» de su celebración, la relación de los nombres venerables de los asistentes, con cardenales, arzobispos y obispos, hasta el número de cuarenta y cinco; la distribución apresada de las horas de oración y tarea, son lo más fundamental de este acontecimiento y la base de la importancia que encierra.

Las «jornadas» tuvieron este año —como en el pasado— por organizador y moderador al señor cardenal arzobispo de Tarragona, y fueron presididas por el Cardenal Primado de Toledo. En la mañana del día 28, el padre Ricardo Lombardi empleó dos sesiones en la relación de su método de las «Ejercitaciones». El problema de la «acción conjunta» del apostolado en el plano mundial, nacional y diocesano aparecía, una vez más, con todo su relieve, lo mismo que la necesidad de «crear» un espíritu de vital colaboración a las órdenes inmediatas de la Jerarquía eclesíástica.

Por lo demás, no nos parece aventurado afirmar que la misma presencia de tantos preladados, llegados desde los puntos más alejados del territorio nacional, ponía como tema obligado de las «conversaciones» y «pasillos» toda la vida católica española en relación con los campos de trabajo de las comisiones episcopales. Y sin «conclusiones» propiamente dichas, la conversación llevaba ya su entrañable fruto en el mismo diálogo.

No es necesario que subrayemos el carácter no oficial, sino estrictamente privado, de este trabajo. La Iglesia católica en España, según las conocidas líneas jurídicas, hace que, en materia de fe, disciplina y apostolado, los obispos sufragáneos se reúnan con su arzobispo metropolitano en las «conferencias episcopales», los arzobispos —voz cada uno de su propia provincia eclesíástica— se congreguen en la Conferencia de Metropolitanos, y las conclusiones, sometidas al «nihil obstat» de la Sede Apostólica, se comuniquen para sus efectos pertinentes de nuevo a todas las diócesis españolas. Las comisiones episcopales tienen el carácter de instrumentos de eficaz trabajo en los problemas propios. Y es aún reciente la organización —en el orden ejecutivo— del Secretariado General del Episcopado.

Nuestros obispos se han reunido en el nombre del Señor. Ello no puede ser sino beneficioso para nosotros. Porque no puede faltar la promesa evangélica de Cristo, que tiene aquí peculiar aplicación: «Donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos».

Evocaciones

El Santísimo Cristo de las Batallas

Por JOSE MAYORAL FERNÁNDEZ, Cronista Oficial de Avila

Estos primeros días de septiembre fueron para mí de intensa emoción con la imagen del Santísimo Cristo de las Batallas que se venera en la capilla de Mosén Rubí. La hizo a la imagen una restauración colocando las falanges mutiladas de dos dedos que sostienen la Cruz al hombro el laureado escultor, querido patraño y pariente don P. Acido Martín Sampedro. Y acompañándome me enteré de que la composición de la efigie era de barro cocido y un día de un secreto en la cabeza que nos sorprendió.

En una cavidad de la región occipital bien disimulada por el pelo bajo una tapa reforzada de corcho se guardaban una esponja un clavo y un cordón. Explicable era éste en el Santísimo Cristo con los tocados a su cuerpo que le dieron celebridad en las guerras. El clavo y la esponja se podían interpretar como atributos de la Sagrada Pasión, deteniéndose las miradas en la esponja por si pudiese haberse destinado a enjugar el sudor que es fama vieron los siglos en el rostro impresionante. Y se envió a analizar las manchas que ofrecía por si pudiesen ser de sangre o agua, dándole el doctor Bustos resultado negativo.

Esponja y clavo con el cordón se dejaron alojados en la venerable cabeza que tiene su boca entreabierta, también por el decir de los siglos, al hablar a nuestra Reina Católica, confortándola en el fragor de una jornada bélica. La llevaba la Reina bajo su artístico baldaquino dorado y sobre las andas con asas para transportarla por largas rutas, en sus viajes. También al decir de la tradición, pues mis investigaciones en el Archivo Histórico Nacional de Madrid, documentos del Convento de Aldeanueva de Santa Cruz, de donde vinieron en 1872 las mojas dominicas de Mosén Ru-

bi, ningún dato aportaron en este sentido.

La Iglesia de Mosén Rubí, beaterio en las postrimerías del XV y asilo para ancianos fundado a principios del siglo XVI por Doña María Herrera y don Andrés Vázquez, regidor del Municipio de Avila, tiene en su centro las estatuas tombales de ambos en un magnífico sepulcro restaurado hace pocos años por el escultor Alguero. Cuando se hizo por el duque de Parcent la reforma en altares colaterales, varios sobre sepulcros con cuadros pictóricos. En algunos teniendo como modelos personas que tratamos. Tal una don Carlos Alberti, administrador dilectísimo del duque y padre del gran pintor y buen amigo don José.

El Duque de Parcent era descendiente de aquel noble caballero Don Diego de Bracamonte cuya ejecución pública en un patíbulo en el Mercado Chico es página tétrica de la Historia de Avila. Emocionante en la inscripción de la Iglesia de Mosén Rubí sobre la puerta de la sacristía alusiva a la noche que después de la ejecución estuvo el cadáver con la cabeza cercenada ante los caballeros de Avila, consternados por la decisión del rey Felipe II. Acontecimientos que figuran en mi futuro libro «El Municipio de Avila» con detalles y antecedentes que eacparon hasta a los historiadores de nuestros días de los complicados en la confabulación Don Diego de Bracamonte, Don Enrique Dávila, Don Sancho Zimbron, regidores del municipio, su escribano Don Antonio Díaz y su médico Valdivielso. El primero que suscitó al llegar a Avila entre sus colegas la conveniencia de ser nombrados los físicos por oposición y la necesidad de no tener excesiva clientela particular predominando señores a los que puede atribuirse su complicación en el famoso hecho.

La de Don Sancho Zimbron y

Propuesta de contestación a las invitaciones inglesa y egipcia referentes al pleito de Suez

Instrucciones a la representación española en la próxima Conferencia Internacional de Tánger

Consejo de ministros celebrado en el día de ayer bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

LA CORUÑA.—En la Delegación Provincial del ministerio de Información y Turismo de La Coruña se facilitó anoche la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros, celebrado ayer en el pazo de Meirás, bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado.

Presidencia del Gobierno.—Recurso de agravios. Expediente de trámite.

Asuntos Exteriores.—Propuesta de contestación a las invitaciones recibidas del Gobierno británico para que España se incorpore a la anunciada asociación de usuarios del canal de Suez, y del Gobierno egipcio para que España participe en la conferencia negociadora a la que convoca su comunicado del día 9. Proyecto de nota a los Gobiernos que estuvieron representados en la conferencia de Londres, acerca de esta última invitación. Instrucciones a la representación española en la próxima conferencia sobre Tánger. Canje de notas con el Gobierno de los Estados Unidos fijando un programa complementario de ayuda a instalaciones para la Marina. Acuerdos suplementarios del 5 de marzo sobre adquisición de productos agrícolas a los Estados Unidos, en las condiciones de la ley americana de asistencia.

Tratado de amistad con Afganistán. Decreto por el que nombra embajador extraordinario para la transmisión del mando presidencial en la República de Panamá, al embajador en Panamá don Federico Gabaldón y Navarro. Acuerdo por el que se pasa a las Cortes, a efectos de su ratificación, el tratado comercial con el Uruguay del 24 de febrero de 1954.

Justicia.—Decreto ley por el que se concede un nuevo plazo, hasta el 31 de diciembre de este año, para que pueda hacerse al arrendador la notificación prevenida en el párrafo segundo de la disposición transitoria octava de la Ley de Arrendamiento Urbanos.

Decreto por el que se nombra fiscal de la Audiencia Territorial de Palma de Mallorca a don Eugenio Carballo Morales fiscal de término.

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Se incluye catálogo gratis.



Industrial Suiza

Apartado 85.—Zamora

tuvo antecedentes «comuneros» en el viaje a Tordesillas de su padre para entregar a Carlos I el célebre Memorial 11 a m a d o «Constitución de Avila» que no se entregó cuando Sancho y el padre del célebre Sancho Dávila (El Rayo de la Guerra) vieron encarcelar a su compañero de comisión el Padre Villegas. De este al Cura de Santo Tomé, también complicado en la conjura, hay relación que en mi futura obra explico y que estos tres días de devotas solemnidades por la Hermandad del Santísimo Cristo de las Batallas en la Iglesia de Mosén Rubí, me han sugerido evocaciones que culminaban en el estado floreciente de esta Hermandad que tiene el día de Miércoles Santo, como admirable Procesión, la del Silencio con la vieja efigie.

Expedientes de indulto y de libertad condicional.

Ejército.—Decreto por el que se asciende al empleo de teniente general al de división don José María López Valencia, y se le nombra capitán general de Canarias.

Decreto por el que asciende al empleo de general de división al de brigada don Gumersindo Manso, y se le designa comandante general de Ceuta.

Decretos por los que se ascienden al empleo de general de brigada a los coroneles Torrer Chacón, García Pumarín, Fernández Prieto, Fernández Vito, Lombana y Gallego Matheos.

Decreto conjunto de los ministerios de Ejército y Trabajo por el que se amplía a los obreros civiles que trabajan en establecimientos militares los beneficios que concede el decreto ley de 1 de agosto de 1955, en relación con la construcción de viviendas por la Obra Sindical del Hogar.

Expedientes de adquisición de material de guerra y de trámite.

Marina.—Decreto por el que se designa para el mando de la tercera división de la flota al contraalmirante don Fernando Meléndez. Expedientes de convalidación de gastos y franquicias arancelarias.

Hacienda.—Decretos sobre canje de carpetas provisionales de deuda amortizable del Estado, emisión de 26 de junio de 1953, por títulos definitivos. Expedientes de trámite.

Gobernación.—Decreto por el que se modifican los artículos 42 y 76 del reglamento de contratación de las Corporaciones Locales de 9 de enero de 1953. Decreto por el que se autoriza a contratar la adquisición de seis máquinas de contabilidad con destino a los servicios de la Dirección General de Correos y Telecomunicación.

Decreto por el que se autoriza a contratar la adquisición de dos centrales automáticas de fax y su instalación en Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife. Expedientes de ejecución de diversas obras en localidades adoptadas por Su Excelencia el Jefe del Estado. Expediente de construcción a través de la Dirección General de Regiones Devastadas de 108 viviendas en la ciudad de La Coruña conforme al decreto de 28 de marzo de 1955. Expedientes de personal y de trámite.

Obras Públicas.—Decreto por el que se autoriza a la Compañía de los Ferrocarriles del Bidasoa a levantar las instalaciones del ferrocarril de Irún a Elizondo. Decretos por los que se autorizan las subastas de obras del proyecto de defensa contra las inundaciones de Chiva (Valencia); de las de defensa del cementerio y de la partida «Rincón de las Viñas» contra las avenidas del río Júcar-Fortaleny (Valencia); las del proyecto de abastecimiento de aguas y obras de captación de Hinojosa del Duque (Córdoba); de las del proyecto de riego superficial asfáltico en el trozo primero, acoplado y empleo de piedra en el trozo segundo, carretera de Villanueva del Arzobispo al pantano del Tranco; de las del proyecto de afirmación con riego asfáltico de la carretera interior del Guadalquivir, trozo quinto. Decretos por los que se declara de urgente ejecución las obras correspondientes al abastecimiento de aguas de Barco de Valdeorras (Orense) y los pueblos de Millaroso, Sanjurjo, Coedo, Villoria y Vega del

Cabo, del Ayuntamiento de Valdeorras; y de las obras correspondientes a las presas del pantano de Cenajo y de computas y de las del puerto pesquero de La Coruña. Decretos de personal Expedientes sobre autorización de la venta de un inmueble afectado por la canalización del Manzanares y de adjudicación mediante concurso del aprovechamiento hidroeléctrico del salto de pie de presa del pantano del Guadalén (Jaén). Expedientes de revisión de preción.

Educación Nacional.—Decreto por el que se introducen modificaciones en el plan de estudios de las Facultades de Derecho. Decreto por el que se extiende la aplicación del Seguro Escolar a los estudiantes de escuelas técnicas.

Decretos por los que se declaran monumentos-histórico-artísticos el puente de Toledo, de Madrid, y la iglesia parroquial de San Esteban, de Valencia. Expedientes de obras en Medina Azahara (Córdoba), real monasterio de Guadalupe (Cáceres) y palacio de Carlos V, de Granada. Expediente de declaración de interés social de centros privados de enseñanza. Expedientes de personal.

Trabajo.—Decreto ley por el que se incluye a los trabajadores del mar sin derecho a pensión de mutualidades en los beneficios del apartado b) de los artículos 1.º y 2.º del de 2 de septiembre de 1955. Decreto por el que se encomienda a la Subsecretaría de Trabajo la coordinación de la legislación social. Decreto por el que se declara de urgencia la construcción de 2.900 viviendas de «tipo social» acogidas al decreto ley de 3 de abril de 1956, en el barrio de Entrevías, de Madrid. Decreto por el que se encarga a la Obra Sindical del Hogar la construcción de 50 viviendas de tercera categoría en Cestona (Guipúzcoa), con la protección del Instituto Nacional de la Vivienda.

Industria.—Acuerdo por el que se autoriza la participación extranjera en la ampliación de capital de R.E.G.R.A.S.A. Decreto por el que se desestiman los recursos de revisión y de alzada de interpuestos por doña María Valiori y doña María Puigcerver.

Agricultura.—Decreto ley por el que se autoriza la enajenación en pública subasta de dos fincas rústicas sitas en Torrejón de Ardoz, propiedad del Estado y adscritas al Instituto Nacional de Colonización. Decretos por los que se declara de utilidad pública y necesidad urgente de ocupación, a efectos de repoblación forestal, de los montes denominados «Cerro de Albarracín», del término municipal de El Boaque (Cádiz); «El Estepar», «Herrerías» y «Las P'ateras», en el término municipal de Lanzuela (Teruel). Decreto por el que se declara «manifestamente mejorable», a efectos de lo que dispone la ley de 3 de diciembre de 1953, la finca denominada «D. h. ssa Mestajas», sita en el término municipal de Roperuelos del Páramo (Léon). Decretos por los que se declaran de interés social la expropiación por el Instituto Nacional de Colonización, a los efectos previstos en la ley de 27 de abril de 1946, de una parte de cada una de las fincas denominadas «El Corchito», «El Guijo», «Lomo y Pilmes», «La resaca», «Las Mohedas» y «La

España, hace 20 años

Mola con los requetés y los falangistas y soldados regulares conquista a la antiguamente bellísima ciudad de San Sebastián. Hacía un mes que la prensa roja decía que la capital de Guipúzcoa no caería en manos del Ejército de Mola constituido por curas y frailes disfrazados. Pues bien ayer se rindió y los que la defendían salieron huyendo como galgos rumbo a Bilbao. ¡Pobre San Sebastián hoy estercolero de toda clase de inmundicias! Está visto; dominar los rojos una población y despreciar de allí el orden y la limpieza todo es uno.

—Todo el dispositivo del Ejército del Sur maniobra con éxito exterminando los reductos soviéticos que en gran parte dominaban bastantes extensiones de Andalucía. ¡Qué alegría las de las gentes liberadas!

—El señor Obispo de Avila quiere donar su anillo pastoral para el Ejército Nacional, regalo de la Caja de Ahorros a la que hace consulta sobre el caso. En nombre de la Junta de Gobierno le contesta don José Sánchez Díaz, disuadiéndole de ello por razones todas muy recomendables y manifestándole que dicho Centro benéfico dará al Ejército cuanto vale el anillo pastoral que un día se regaló al doctor Moro Briz.

—En el Valle del Tiétar van cayendo todos sus pueblos en poder de los nacionales. Los rojos que estaban pasando el verano tan a su gusto aquí salen corriendo rumbo a Madrid.

KALEIDOSCOPIO

Solución al revoltijo de letras
1, Trope. 2, Topar. 3, Trapo. 4, Poira. 5, Patro. 6, Porta. 7, Rapto. 8, Optar.

Prueba clara
Oyendo relatar los prodigios de una famosa adivinadora parisiense, Tristán Bernard dijo:
—No creo en ella ni en su poder de adivinación.
—¿La ha visitado usted?
—Por eso lo digo. Fue a verla, llamé a la puerta con los nudillos y me contestó: «¿Quién es?» La prueba estaba clara. No repliqué palabra y me marché.

La fuerza de la costumbre
Al señor que está sentado en la playa le dicen:
—Su señora se sumergió hace diez minutos bajo el agua y no sale.
—Estará charlando con alguien.

ANUNCIESE EN "El Diario de Avila"

Granja», todas ellas sitas en el término municipal de Jerez de los Caballeros (Badajoz).

Aire.—Decretos por los que se autoriza la adquisición mediante concurso de material de transmisiones. Informe al Consejo sobre la marcha de las obras de explanación del aeropuerto de La Coruña y medidas a adoptar en orden a una más rápida terminación de las mismas. Acuerdo por el que se aprueba la propuesta del Ayuntamiento de Córdoba para la construcción, a cargo del mismo, del aeropuerto de la ciudad y de su entrega al ministerio del Aire.

Comercio.—Orden sobre baja voluntaria, con indemnización, del personal de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.

Información y Turismo.—Decreto por el que se autoriza al departamento la construcción de un parador del turismo en Soría. Informes sobre asuntos del departamento.

Foro abulense

Un Obispo insepulto

El ilustrísimo señor don Aniceto Gómez, sacerdote de Avila, nacido en Padernos, pueblo del Valle Amblés cuna de otros muchos ilustres y venerables sacerdotes abulenses como el muy ilustre señor don Valentín Chinarro, familiar de Su Eminencia reverendísima el Cardenal Pla y Daniel y canónigo de la Catedral Primada; el reverendo don Luis Jiménez, de santa memoria; el reverendo don Victorino Jiménez, director espiritual del Seminario de Arenas de San Pedro; el reverendo don Marino Jiménez, administrador del Hospital Provincial, todos favorecedores y amigos de EL DIARIO DE AVILA... El ilustrísimo señor don Aniceto Gómez, vicario general y doctoral de Jaén, nos ha hecho el honor de visitarnos en nuestra redacción, y hemos hablado, como es natural, de la Diócesis en que se halla inculcado; de la Catedral de Jaén, maravilla del Renacimiento; del Santo Rostro que allí se venera y es según tradición veneranda uno de los paños con que la Verónica enjugó la Cara del Señor camino del Calvario, mejor uno de los pliegues del paño único—fuesen tres—en que la Cara de Dios quedó grabada; hemos evocado los trabajos apostólicos del Obispo mártir de la Cruzada, también de Avila, don Manuel Basulto, y finalmente nos ha dado noticia de don Alonso Suárez de la Fuente del Sauce, de quien ayer se hizo mención.

Desde el año de gracia 1500, al año 1520 rigió la diócesis de Jaén este ilustre Prelado, que anteriormente había sido ya Obispo de Mondoñedo y de Lugo, Inquisidor General, Presidente del Consejo de Castilla. Celebró en Jaén Sínodo Diocesano en 1511 y edificó a sus expensas la Capilla Mayor de la S. I. Catedral, de gótico estilo. En 1635 fué derribada esta Capilla por acuerdo capitular y los restos del Obispo don Alonso Suárez de la Fuente del Sauce, que estuvo sepultado en la Capilla de su fundación, fueron trasladados a la Sacristía y luego a la Capilla nueva. Y es a este punto cuando surge un pleito que había de ser famoso, porque los familiares del Prelado fallecido en 1520 quisieron que fuera de nuevo enterrado en la Capilla Mayor y el Cabildo catedralicio se negó a ello «por no parecer decoroso destinar para sepultura la Capilla que había de ser relicario del Santo Rostro». En resumen se quedó en que anualmente la familia del finado haría una ofrenda al Cabildo en las Vísperas de la Conmemoración de los Fieles Difuntos. Si el Cabildo aceptaba la ofrenda, inmediatamente sería enterrado el Obispo Suárez de la Fuente del Sauce en la Capilla nueva; pero si dejaban de hacer las ofrendas se trasladarían sus restos al Coro, donde reposan los demás Obispos de Jaén. La familia no dejó de hacer lo que le correspondía y el Cabildo rechazó siempre las ofrendas de cabezas de ganado, aceite, trigo... Y el Prelado continuó insepulto, depositados sus restos en la parte baja de una cajonera situada en la Capilla Mayor de la Catedral gienense. Durante la Guerra de Liberación los representantes de la familia dejaron de hacer la ofrenda e igualmente durante los años que han seguido. Se han considerado, pues, perdidos los derechos del pleito y don Alonso Suárez de la Fuente del Sauce recibirá sepultura definitiva donde los señores condes de Benalúa decidan ahora pues son quienes hoy representan a la ilustre familia.

Dice don Aniceto Gómez que él ha podido ver los restos, privi-

Ecos de Sociedad

Bodas

Tantos años de entrañable amistad con aquel inolvidable presidente de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila don José San Román de Vega, me hizo conocer la niñez de sus hijos, la juventud e ir constituyendo nuevos hogares continuando el suyo. Mayor esta, quizá, en el industrial y comerciante como él, como el vocal de la Cámara y concejal y diputado provincial como él, don Ildefonso San Román Colino.

Su enlace matrimonial con la hija de otro excelente amigo mío el culto letrado don Anselmo Ismael Pérez Mateos, la virtuosa señorita Modesta, me hizo escribir la crónica en estas columnas y desearles una felicidad venturosa en su nuevo hogar que la alcanzó en once hijos, todos rebosantes de salud. Y uno de ellos, José como el abuelo, Alfonso como el padre, ya abogado cultísimo contrajo matrimonio esta mañana en la iglesia de la Patrona de Avila, Santa Teresa de Jesús, con la bella y distinguida señorita María Soledad Ibarrodo García, hija y nieta de industriales de Avila que afectuosamente trató, representados en la ceremonia nupcial por su madre y madrina la señora viuda de Ibarrodo.

Ataviada con la típica mantilla española que encuadraba su aya espléndida belleza la dió el brazo para entrar en el templo de La Santa, donde la ceremonia se celebró, el novio vestido de rigurosa etiqueta. Y el padre don Ildefonso San Román Colino se le dió a la novia, bellísima con traje de chantilly, pendientes de brillantes y aguas marinas y vaporoso velo tul ilusión, que arrancaba las máximas demostraciones de admiración por parte de la selecta y distinguida concurrencia que ocupó todos los bancos de la iglesia adornados con guirnalda como las gradas del altar mayor radiante de luces y flores blancas simbólicas.

Ante él, el excelentísimo y reverendísimo Prelado doctor Moro Buz, con los ornamentos pontificales, bendijo la unión dirigiendo a los contrayentes una sentidísima plática sobre los deberes recíprocos que el matrimonio impone del egoísmo que es preciso desterrar para la más feliz convivencia en la familia, base de la Sociedad y de la Patria.

Reflexionando el cronista sobre las de los contrayentes, reconocía como el excelentísimo señor Obispo decía que estaban espiritualmente unidos en el acto que se celebraba los que fueron y los que son y de los abuelos aún veía asistir a la señora viuda de Pérez Mateos, doña Justa González.

El órgano de la iglesia ejecutó la marcha de Mendelssohn a la entrada y armonizó con una orquesta la misa que ofició el muy ilus-

EXTRAVIO cartera negra con documentos. Se gratificará en Tomás Luis de Victoria 17.

PASAPORTES
Seguros Sociales. Partidas de nacimiento, Pezales.

lego que no han tenido otros capitulares más antiguos que él en aquella iglesia, ya que fué por designación ocasional excepcionalmente. Se abre el cajón por la parte posterior y se les ve completos, con capa pluvial, mitra y anillo. Hay un tubo con documentos que relatan los hechos y un libro con prosa y versos de clásicos latinos que nadie se explica por qué fué puesto allí. Tal vez el ilustre Prelado fué un gran humanista.

Pedro de Ulaca

tre señor don Mariano Taberna, canónigo de la S. I. Catedral.

Como testigos firmaron el acta por parte de la novia, el canónigo don Luis Serna, don Ángel Torres, don Ismael San Román de Vega, don Javier González de Vega San Román, y, por la del novio, el decano de la familia ilustrísimo señor don Isidro González Martín Merás y don Miguel Pérez González y don Justo Muñoz Jiménez, abogado y procurador.

Y en el Hotel Continental con la proverbial exquisitez y esmerado servicio, desposados, padrinos y cortejo nupcial fueron agasajados con un espléndido lunch. La felicidad que, como digo al principio deseé hace años a todos los padres, hago fervientes votos porque colme a los nuevos esposos, que salieron en viaje para diversas poblaciones del Norte y del extranjero.

J. M. F.
Cronista de Avila.

—En la S. A. I. Catedral, se ha celebrado, en la mañana de hoy el enlace matrimonial de la bella señorita Sonsoles Hernández Martín con don Ángel Martínez Martínez. Ambos hicieron la entrada en el templo del brazo de sus padrinos, que lo eran doña Carmen Hernández de González Sevano y don Teófilo Martínez Martínez, hermanos de los contrayentes. La marcha nupcial de Mendelssohn armonizó la solemnidad del momento realizado por la encantadora presencia de la novia que vestía elegantísimo traje de tul y encaje tocado con corona de azahar. Bendijo la unión el muy ilustre señor don Ferreol Hernández, chantre de Avila y tío de la novia, quien celebró la misa de velaciones en la Capilla de la Purísima Concepción, adornada con extraordinaria profusión de flores y luces, exhortando a los nuevos esposos, mediante una plática, a la práctica de las virtudes cristianas del matrimonio, verdaderos basamentos de la felicidad conyugal. Celebrado el Sacramento del Matrimonio y la velación se levantó el acta testificando con su firma por parte de la novia don Fausto Velayos, don Eugenio Hernández don Augusto Altoaguirre y don Basilio Martínez y por parte del novio don Rafael Pérez, don Ángel Gómez, don Luis, don Tomás, don Teófilo hermanos y padre del contrayente.

La distinguida y numerosa concurrencia de invitados celebró el nuevo enlace matrimonial, siendo obsequiados con un espléndido almuerzo servido con exquisita atención por el Restaurante «Piquito».

En la tarde de hoy han salido los nuevos esposos para Valladolid, San Sebastián y otras capitales del Norte de España.

Reciba nuestra cordial enhorabuena el matrimonio Martínez-Hernández y sus respectivos familiares, buenos amigos nuestros.

Viajero ilustre

Se encuentra en nuestra ciudad el excelentísimo señor Obispo de Zamora doctor don Eduardo Martínez.

De días

Pesado mañana los celebrará la señorita María Teresa Martín Pérez.

Sabino Martín Hernández
FABRICA DE MADERAS
Carretera de Villacastin, núm. 1.
Teléfonos 709 y 846. (Pasado el puente de la Estación).

Se vende leña en tacos a 0.50 pesetas kilo

Tómbola de Caridad

Para hoy sábado estaba invitado el Gremio de Tejidos y a tal fin por este gremio se han circularo invitaciones para que señoras de los industriales de esta actividad atiendan la Tómbola en dicho día y cuyas señoras son las siguientes:

Señoras de don Mariano Gómez Encinar; de don José Herrera Esteban; de don Gonzalo Grande Aparicio; de don Jesús Jiménez Jiménez; de don Cesar Fernández Martín; de don Pablo Pérez Asenjo; de don Hilario Gómez Encinar; de don Otilio de Vega; de don Jesús Grande Aparicio; de don Francisco Losada Tejedor; de don Gregorio Gutiérrez; señora Viuda de Anastasio González; señora Viuda de Regalado y la empresa «Maelu»

Para mañana domingo se ha citado a miembros de Acción Católica.

Y para el próximo lunes la Presidencia de Tómbola invitó al Servicio Nacional del Trigo por cuya Jefatura se nos facilita el nombre de las señoras siguientes:

Doña Juana Cuenca de Jiménez; doña Segunda González de Lumbreras; doña Leandra Blázquez de Iparaguirre; doña Donatila Jiménez de Sánchez Hernanz; doña Angelita González de Garza; doña Paquita San Segundo de Martín Andrés; señorita María Esperanza Carcedo; señorita María Teresa Leirado; señorita Mercedes Garza; señorita Mari Luz Sánchez.

En los primeros días de la semana entrante será cerrada temporalmente la Tómbola que continuará durante las fiestas de la Santa; por esta razón durante estos días se nos anuncia profusión de regalos.

Dr. E. Nieto Díaz

MEDICO-UROLOGO
Tostado, 7, principal, (entre la Catedral y Arco de San Vicente)
Consulta: 1 mañana
5 tarde

PASTOS para cabras. Se arriendan en la dehesa de Montefrío (Padrieros). Para tratar en la misma.

Gabinete Callista

SANTIAGO PLAZA
Suspende la consulta hasta el primero de octubre.

Colegio de Nuestra Señora de Sonsoles

Preparación ESPECIAL para el EXAMEN DE MADUREZ del CURSO PREUNIVERSITARIO
Teniendo en cuenta las características y dificultades de este examen, este Centro reorganiza para el próximo curso esta preparación a la que dedicará especialísima atención.
Informes en Secretaría.—Eduardo Marquina, 4.—Teléfono 873.
Publicidad VELASCO, S. L.

Así comienza la temporada deportiva en Avila

Al dar principio en esta capital el campeonato oficial de Liga en Tercera División, Grupo 15 y siguiendo lo establecido en año anterior, el Real Avila C. F. celebrará mañana domingo día 16 del corriente, a las doce y media de la mañana, en la Iglesia del convento de San Antonio, una misa a la que asistirán la Junta Directiva del Club y jugadores encuadrados en el mismo. Lo que se pone en conocimiento de los señores socios del Real Avila C. F. y aficionados en general, invitándoles a este acto religioso con que dicho Club abre su temporada oficial 1956-57.

Por la tarde a las cuatro y media y como primer partido oficial de Liga se celebrará el encuentro C. D. Leganés y Real Avila C. F. que presentará el siguiente equipo.

Espectáculos para hoy
Cine Gredos.—A las 8 y 11. «Lola la Piconera».
Gran Cinema.—A las 8 y 11 «Retaguardia».

Teatro Principal.—A las 8 y 11 (Compañía de Revistas) «Mejores no hay».
Campo de San Antonio.—A las 8.30 y 11 «Las tres noches de Susana».

Teatro de Verano.—A las 8.30 y 11 «Fort venganza».

Para mañana
Teatro Principal.—A las 8 y 11 (Compañía de Revistas) «Pan, amor y... postre».

SE VENDE casa en Hernanzancho. Para tratar: don Segundo Moronta Gómez, en Pajares de Adaja (Avila).

Calificación moral
de las películas que se proyectan hoy en Avila
«Lola la Piconera» (3).
«Retaguardia» (2).
«Mejores no hay» (3 R).
«Pan, amor y... postre» (3 R).
«Las tres noches de Susana» (3-R).
«Fort venganza» (2).
Los números significan: (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosa.
El anuncio de los espectáculos se significa la recomendación de los mismos.

Alonso; Rubichi, Encinar, Polo; Lillo, Canete; González (Chevi), Serrano, Quintana, Novas y Corona. Guardameta suplente: Pedrín.

El Real Avila C. F. espera de la afición abulense preste a nuestros jugadores el mayor aliento en este primer encuentro oficial, que traducido en una victoria lleve en jornadas sucesivas a nuestro Club por caminos del mayor éxito.

Colegio San Juan de la Cruz

Se pone en conocimiento de los alumnos de los cursos 1.º, 2.º, 3.º y 5.º, a los que les quedaron pendientes algunas asignaturas en los exámenes de junio, que las pruebas de septiembre darán comienzo el día 18 del presente mes a las diez de la mañana.

Los exámenes de ingreso tendrán lugar el día veinte a las diez de la mañana, y los de matrícula de honor el día 21 a igual hora. Continúa haciéndose la matrícula en este Colegio, todos los días en la Secretaría del mismo; por la mañana de 10 a 13 y por la tarde de 16 a 18, teléfono 102.

Examen de Madurez del Curso Preuniversitario

Convocatoria de septiembre 1956
Nota de la Universidad de Salamanca

El día 17 del actual, a las nueve de la mañana, se presentarán todos los alumnos matriculados para escuchar la conferencia que tendrá lugar en la Facultad de Derecho de esta Universidad, en el Aula Magna: planta baja, para los del Grupo de Ciencias e Ingenieros y en el Aula número 6, primer piso, para los del Grupo de Letras, debiendo acudir todos los alumnos matriculados en único llamamiento provistos de pluma estilográfica y de la papelata de examen.

Dr. Sánchez Prieto


Suspende su consulta hasta octubre

EXTRAVIO en Mironcillo de vaca negra, la cuerna blanca. Quien sepa su paradero avise a Agapito Prieto en dicho pueblo.

SE VENDEN dos casas, llave en mano, compuestas de jardín a la vía pública, patio, tres dormitorios, comedor, hall, cocina, cuarto de baño y habitación dedicada a lavadero.
Informarán: Teléfono 841.

VACANTE la sacristía de Arenas de San Pedro. Instancias al señor cura párroco de dicha ciudad.

SE VENDE casa en Pascual grande. Razón: Eusebio Martín, en dicho pueblo.



PRIMER ANIVERSARIO
ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
LA SEÑORA

Doña Encarnación Blanco Vales

Que falleció el día 17 de septiembre de 1955. A los 55 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad
D. E. P.

Su desconsolado esposo don Tiburcio Cabrera Madrid; hijos don Félix (Dependiente del Bar Aguilera de Gredos), don Antonio Tiburcio, doña Cecilia (Industrial de esta plaza), doña Carmen, doña Josefa, don Julián (Dependiente de Casa Patas), doña Dionisia y doña Margarita; hijos políticos doña Baltasara Grande, doña Escolástica Jiménez y don Jesús García Moreno (Empleado de la R. E. N. F. E.); nietos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican a sus amistades una oración por el eterno descanso de su alma

El funeral que se celebre el lunes día 17 del corriente, a las nueve de la mañana, en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol, será aplicado por el eterno descanso de su alma.
Avila 15 de septiembre de 1956.